66. JAHRGANG KW 37 NR. 37 - DONNERSTAG, 15. SEPTEMBER 2016

20 Jahre SGA-Bouleabteilung





ork, Andrea elmut Salooto: privat)

jänzt: "Wir er Klausur mfangreich n das Jahr die Unterglieder und las alle gar

g auf der fastnachtsder in Ar-Wegen der hatten wir nball in der e nicht nur g, sondern Fastnachtsagendleitelas machen

(GN) Die Bouleabteilung der SGA feierte ihr 20-jähriges Bestehen. Es begann 1995, als ein paar begeisterte Boulespieler sich öfters auf dem Schulhof der Brüder-Grimm-Schule trafen, um dort ein paar Spielchen zu machen. Da die meisten Mitglieder der SGA waren, kam schnell der Gedanke auf, eine neue Bouleabteilung bei der SGA zu gründen. Die Initiative ergriff vor allem Klaus Treude, der Kontakt zum SGA-Vorstand aufnahm, um einen geeigneten Spielort zu finden. Da der alte Tennisplatz neben dem Rad- und Rollsportgelände nicht mehr genutzt wurde, stellte der SGA-Vorstand diesen der neu zu gründenden Bouleabteilung zur Verfügung. Am 18.6.1996 fand endlich die Gründungsversammlung bei der SGA statt. 10 Gründungsmitglieder wählten damals Klaus Treude zu ihrem 1. Vorsitzenden und Peter Bormet zum 2. Vorsitzenden. Ab 1.7.1996 gab es dann offiziell die neue Bouleabteilung (La Boule devOor) bei der SGA. Bereits im September 1996 die Bouleabteilung schon 20 Mitglieder und eine kleine Flutlichtanlage, damit auch abends bei Dunkelheit gespielt werden konnte. Auch wurden noch vier Bäume als Schattenspender gepflanzt.

1997 schon wurden beim Hessischen Petanque Verband 14 Lizenzen beantragt, um endlich in der 2. Hessenliga mitspielen zu können. Ab 1998 wurde sogar eine 2. Mannschaft aufgestellt, die dann in der 3. Hessenliga spielte. Den größten sportlichen Erfolg errang die

Bouleabteilung 1999 als sie in der 2. Liga den 1.Platz errang und damit in 2000 in der 1. Hessenliga spielte. Allerdings wurde der Klassenerhalt in 2000 nicht geschafft, so dass in 2001 wieder in der 2. Hessenliga gespielt wurde. 2005 wurde wegen der immer weiter zunehmenden Zahl der Vereine, die in der Hessenliga mitspielten, die Hessenliga umstrukturiert und auf vier Ligaklassen erweitert. Ab da spielt nun die SGA in der 3. Hessenliga.

In den folgenden Jahren wurden viele Turniere mit befreundeten Vereinen veranstaltet. Hierbei stand immer die Lust am Boulespielen im Vordergrund. Auch bei Turnieren von anderen Vereinen wurden gute sportliche Ergebnisse erzielt; so konnten die Spieler der SGA mehrmals als Turniersieger vom Platz gehen.

Heute hat die Abteilung 33 Mitglieder, die jeden Dienstag und Donnerstag ab 1900 Uhr auf dem Bouleplatz Ecke Jakob-Jung-Straße/Woogsweg sich zu unterhaltsamen Spielen und geselligem Beisammensein treffen. Wer möchte, kann gerne auf den Platz kommen und das Kugelspiel einmal ausprobieren, wobei Kugeln zur Verfügung gestellt werden

können.

Bitte spenden Sie: SYRISCHE IBAN: DE 93 37050198 KINDER IN NOT. 0000 0440 40 BITTE HELFEN SIE. BIC: COLSDESS www.care.de

er mit 2:11 Gastgeber Mannschaf Im alles ent stilkampf d sah es für A zunächst ga nen 0:6 Rü





∧ FeBa Alumi Haustüren na

Röntgens 64291 Da

www.k